

ADOS FOMENTARÁ LA DONACIÓN DE SANGRE ENTRE LOS MÁS JÓVENES EN LA VII FERIA DE LA CIENCIA DE CULLEREDO

La Agencia de Donación de Órganos y Sangre (ADOS) participará este sábado 7 de junio, en la VII edición de la Cullerciencia, la feria científica escolar de Culleredo, que se celebrará en la explanada del Paseo Marítimo del Burgo de 12:00 a 19:00 horas.

La asistencia de ADOS al evento contará con la colaboración de la Hermandad de Donantes de Sangre de A Coruña, con el objetivo de sensibilizar y concienciar a la ciudadanía, y especialmente a los más jóvenes, sobre la importancia de la donación. Para ello, durante la celebración de la feria, instalará una carpa, donde los más pequeños y pequeñas de la casa, podrán desarrollar su creatividad, realizando dibujos, elaborando chapas o trabajando con contenidos informativos sobre la donación de sangre, entre otras actividades. Asimismo, ADOS estacionará en el recinto ferial, una unidad móvil que atenderá a las personas que quieran donar sangre, en horario de 10:00 a 15:00 horas.

La Agencia de Donación de Órganos y Sangre quiere agradecer a la organización de esta VII edición de Cullerciencia, las facilidades ofrecidas para el desarrollo de esta iniciativa que, además de tener como objetivo las donaciones de sangre, tiene como meta favorecer el contacto de los escolares gallegos con la donación que permita la creación de una conciencia social favorable con este gesto solidario.